

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Eco mes 8 rs.
Trimestre 24.

FUERA DE ELLA.

Trimestre 30.

NÚMEROS SUELTOS
DEL ECO UN REAL.**ELECO****DE CARTAGENA.**

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO
Y CARTAGENA ILUSTRADA,
Trimestre. 28 rs.
Fuera id. 34.NÚMEROS SUELTOS
de Cartagena Ilustrada 2 rs

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24.

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

(SEGUNDA EPOCA.)

Jueves 25 de Junio.

El Eco de Cartagena.

La langosta se ha extendido por todo el término municipal de Cartagena.

Las noticias que recibimos dando cuenta de los estragos causados por esa horrible plaga son en extremo desconsoladoras.

LO PATRIÓTICO.

Muchas y en muy repetidas ocasiones vemos escrita la palabra patriotismo, que por sí sola encierra un programa de gobierno, pero pocas veces nos satisface la conducta de los que tanto la repiten, porque al lado de ella encontramos el germen de las pasiones mezquinas que destruyen y esterilizan todo lo que pudiera contribuir a la felicidad de la patria.

Háblase de patriotismo, pero se crean obstáculos a los hombres de Estado, negándoles los medios de gobernar y hasta la buena intencion que nadie pudiera honradamente desconocerles.

Háblase de patriotismo, pero se aumentan las angustias de la patria, creando en ella complicaciones que pueden dificultar su mejoramiento.

Ya lo hemos dicho en mas de una ocasion: el estado del país es grave, pero no desesperado. Falta solo hacer un esfuerzo para concluir con el carlismo, y al hacer ese esfuerzo los partidos liberales, todos los partidos liberales, responderian a la voz del patriotismo si desoyeran los gritos de venganza y de vanidad á que se subordinan, en general, los hombres de las parcialidades políticas.

Hoy es patriótico ayudar á la terminacion de esa lucha que cubre de luto y hanto nuestros campos, nuestras aldeas y nuestras ciudades, derramando sangre de hermanos.

Hoy es patriótico iniciar los medios que puedan contribuir á mejorar y aumentar las rentas del Tesoro, que por efecto de circunstancias lamentables, ha venido á ser el escollo de la administracion pública.

Hoy es patriótico acallar el deseo de soluciones definitivas, que no pueden tocarse sin excitar las pasiones de los partidos, á quienes hay que considerar y atender, porque tambien son contribuyentes.

Hoy es patriótico huir de las polémicas candentes sobre teorías que necesitan dejarse oír en perfecta paz, porque esas polémicas pueden ahondar la sima de nuestras divisiones.

Hoy es patriótico por último, sostener al Gobierno constituido, porque si fuese debilitada su accion, el principio de la autoridad caeria otra vez por tierra, y volveria la nacion á la anarquía, de que milagrosamente fué librada el 3 de enero.

No hay que olvidar los dias que tan cerca tenemos. Sin el patriótico acto del bravo general Pavía, sin el leal concurso de nuestro brillante ejército en aquel memorable apotencimiento, y sin la abnegacion de las altas personalidades políticas que lo sancionan, la nacion estaria completamente destrozada y divididas las provincias y los pueblos en cantones armados, arderia la guerra en todas partes, sostenida entre los mismos cantonalistas. La Europa se hallaria hoy preparada para caer sobre España, con el fin de distribuirse su territorio; se habrian quemado ya los archivos con los títulos de propiedad, y la familia y el hogar doméstico habrian sido pisoteados por los que disolviendo el ejército y negando á Dios, habian logrado impossibilitar la defensa social.

Somos demasiado olvidadizos. Las mismas causas que trageron la anarquía federal pueden renacer si debilitamos la accion del Gobierno: lo que fué puede ser, pueden repetirse los excesos de la demagogia, pueden caer de nuevo sobre nosotros los que no tienen ni familia, ni hogar, ni patria, y precipitar la nacion hasta el fondo del abismo, que abrimos con

las divisiones de los liberales.

No nos olvidemos tan pronto de lo que ayer sucedia. No olvidemos las escenas de Alcoy y la sangre derramada en Cartagena, que los más virtuosos republicanos lamentan.

Estuvimos para perderlo todo, y todavia corren peligro la sociedad y la patria.

Acordémosnos que el 2 de enero reunió el general Pavía en torno suyo á todos los verdaderos patriotas, y que fué preciso el concurso de todos para poner fin al sangriento drama que se venia representando.

Los extranjeros, envidiosos de la prosperidad de España, enviaron en 1823 y en 1843 agentes secretos y sagaces que dividieron al partido liberal para prebatarlos la libertad. Del extranjero vinieron tambien los agentes internacionalistas que han dañado el sano corazon de nuestros braceros, empeñándoles en la lucha contra la propiedad, la familia y la autoridad.

Tengamos esto presente, unamos nuestros esfuerzos á los esfuerzos del Gobierno para salvar las circunstancias difíciles que atravesamos y esperemos dias más tranquilos para la discusion de los problemas filosóficos, ó las soluciones políticas, que no son de verdadera actualidad.

Esto es lo que de nosotros exigen los pueblos, los hombres honrados, nuestro mismo interés, y sobre todo, la patria, que tanto invocamos.

P. de J.

Crónica local.

He llegado á Madrid el visitador de Establecimientos penales Sr. Carrasco, despues de haber dejado en Ceuta los 400 penados que le han sido entregados en Oran por las autoridades francesas.

Ayer ingresaron en el Hospital de Caridad algunos heridos á consecuencia de riñas.

Por este Juzgado de 1.ª instancia, se llama y emplaza á Benedicto Bachete y Ortiz, natural de Moraita, vecino de esta ciudad, casado, guarnicionero, de 35 años de edad, para que se presente á cumplir la condena que le ha sido impuesta por la Excm. Audiencia de Albacete de 4 años, dos meses y un dia de prision correccional, en causa que se le ha seguido por atentado á un agente de la autoridad.

Ha fondeado en este puerto con objeto de abanderarse, el vapor inglés «Welfare», adquirido en Londres de la casa de Novelli y compañía por el rico capitalista alemán, establecido en esta plaza D. Guillermo Ehlers.

Dicho vapor se llamará «Almagrera», dedicándolo la casa Anglada Sterms de Garrucha, para la conduccion de plomos y minerales.

Don Alejandro Allen socio de la firma Allen y Gray en esta plaza, acaba de ser condecorado por el gobierno italiano con la cruz de la corona de Italia, cuyas insignias le han sido galantemente remitidas en union al honroso diploma, en el que se hace honorífica mencion de los servicios que á los intereses italianos prestó el caballero Allen durante el bombardeo de esta plaza. Nos complacemos en consignar cuanto grata nos es esta noticia, y damos al agraciado nuestra mas cumplida enhorabuena.

José Saez, el célebre gobernador de Galeras en Cartagena, ha sido abandonado por las autoridades francesas, sin formular contra él cargo alguno, y reside actualmente en Ginebra, donde tambien hay actualmente otros emigrados cantonalistas.

Hoy ha celebrado sesion pública el Ayuntamiento, para oír á los mozos incluidos en la actual reserva que han alegado defectos físicos de los comprendidos en la clase segunda del nuevo cuadro de exenciones.